



FR SANIBOX est spécialement conçu pour améliorer le confort des animaux tout en facilitant le travail des soigneurs.

- **Réduction des risques de contamination :** Grâce à son cocktail de trois huiles essentielles, SANIBOX empêche la litière de devenir un terrain propice à la prolifération des bactéries.
- **Répulsif naturel :** Les huiles essentielles agissent également comme répulsifs efficaces contre les insectes et les mouches, contribuant à un environnement plus sain.
- **Propriétés stimulantes :** Les extraits de plantes présents dans SANIBOX sont reconnus pour leurs bienfaits sur la respiration des animaux.
- **Texture agréable et non irritante :** Avec un pH neutre, SANIBOX est doux pour la peau, assurant le confort des animaux.
- **Capacité d'absorption élevée :** Un kilogramme de SANIBOX peut absorber jusqu'à 2,5 litres de liquide, ce qui en fait une solution efficace pour maintenir un environnement propre et confortable.

SANIBOX est donc un choix judicieux pour garantir la santé et le bien-être des animaux tout en simplifiant les tâches de nettoyage.

US SANIBOX is specially designed to improve animal comfort while facilitating caregivers' work.

- **Reduction of contamination risks:** With its blend of three essential oils, SANIBOX prevents bedding from becoming a breeding ground for bacteria.
- **Natural repellent:** The essential oils also act as effective repellents against insects and flies, contributing to a healthier environment.
- **Stimulating properties:** The plant extracts in SANIBOX are known for their benefits on animal respiration.
- **Pleasant and non-irritating texture:** With a neutral pH, SANIBOX is gentle on the skin, ensuring animal comfort.
- **High absorption capacity:** One kilogram of SANIBOX can absorb up to 2.5 liters of liquid, making it an effective solution for maintaining a clean and comfortable environment.

SANIBOX



- Ingrédients d'origine minérale : carbonate de calcium, argile
- Ingrédients d'origine végétale
- Complexe absorbant
- Association de trois huiles essentielles



- Mineral ingredients: calcium carbonate,
- ClayPlant ingredients
- Absorbing complex
- Combination of three essential oils

Références	Présentation	Stockage
AC-SANIBOX	Sac de 25 kg	Palette de 1000kg (40 sacs)

PRECAUTIONS :
Eviter l'inhalation des poussières. En cas d'exposition à un niveau supérieur aux limites réglementaires, porter un masque respiratoire individuel adapté.
Avoid inhaling dust. In case of exposure above regulatory limits, wear an appropriate individual respirator mask.

